

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 10. Juli 2014

Tempokontrollen in der Oranienstraße

Antrag der SPD-Fraktion:

Nach wie vor erreichen den Ortsbeirat zahlreiche Beschwerden von Anwohnern der Oranienstraße über Raser, insbesondere in den Abend- und Nachtstunden sowie am Wochenende.

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat daher auf, dort auch weiterhin Geschwindigkeitskontrollen vorzunehmen. Auch wenn die Anzahl der Verstöße verhältnismäßig gering ist, liegen sie doch teilweise sehr deutlich über den erlaubten 50 km/h. Die Oranien- wie auch die Moritzstraße wird in der verkehrsarmen Zeit offenbar von einigen Fahrern als „Rennstrecke“ missbraucht.

Beschluss Nr. 0063

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher